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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 02/07/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno due del mese di luglio, in Palermo, nella Sala Consiliare della 

sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. N817177 del 24/06/2019 ai sensi delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti 

iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità di 

Segretario l’Esperto Amministrativo Rosalba D’Antoni, coadiuvato, nella funzione di 

verbalizzante dal Signor Mario Sapienza, Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:54 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale sono assenti i Conss. Buccola e Buonpasso. 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Sinopoli, Ruggiero e Dentici con l’approvazione del Consiglio. 

Il Presidente - chiede al Segretario di dare lettura del verbale della seduta precedente. 

Durante la lettura alle ore 09:57 esce il V.P. Schiera ed il Consigliere Di Vincenti ed alle 

ore 10:01 entra il Cons. Buonpasso. 
Il Presidente - riprende la trattazione della Mozione, avente per oggetto “Rifacimento marciapiedi 

in Via Filippo Paruta“ a firma dei Conss. Sinopoli e Ruggiero sospesa nella seduta di ieri per eseguire i 

sopralluoghi come concordato e lascia la parola al Cons. Sinopoli. 

Alle ore 10:03 rientra il V.P. Schiera.  
Il Cons. Sinopoli – alla luce dei sopralluoghi di ieri, ribadisce che la situazione riscontrata rispecchia, 

se non addirittura peggiora, quanto riportato nella Mozione e aggiunge che sarebbe opportuno chiedere 

l’espianto degli alberi attualmente esistenti sostituendoli con alberi “più idonei” con radici che non 

danneggino i marciapiedi. 

Alle ore 10:06 rientra il Consigliere Di Vincenti. 
Il Cons. Ruggiero – cofirmatario della Mozione, concorda con quanto appena detto dal collega 

Sinopoli e constatato lo stato di degrado in cui versano i marciapiedi, ritiene urgente intervenire a 

salvaguardia dell’incolumità dei cittadini. 

Alle ore 10:07 esce il Consigliere Sinopoli. 

Il Cons. Buonpasso – afferma di approvare la Mozione, ma invita tutti ad ampliare il raggio di 

intervento ponendo l’attenzione anche ad altre vie del territorio circoscrizionale in condizioni altrettanto 

degradate. Riferendosi poi alla salvaguardia dell’incolumità dei cittadini ricorda che vi sono strade percorse 

da una grande quantità di bambini per la presenza di scuole. Propone di pianificare una scaletta per stabilire 

una priorità dei lavori. 

Durante l’intervento del Cons. Buonpasso alle ore 10:09 entra il Cons. Buccola, alle ore 10:10 

rientra il Consigliere Sinopoli. 

Il Cons. Lupo – concorda con quanto chiesto nella Mozione, ma in riferimento all’eventuale espianto 

degli alberi, ricorda che l’Amministrazione non è favorevole a questo tipo di operazione e propone quindi di 

ripiantarli altrove in aree dove non creino problemi. 

Il Presidente – sostituisce i Conss. Sinopoli e Ruggiero con i Conss. Buccola e Di Vincenti nelle 

funzioni di scrutatori ed alle ore 10:14 pone in votazione la Mozione il cui esito è il seguente: 

  Presenti           10  

Assenti   00  

Favorevoli  09  

Astenuti           01 (LUPO) 

Contrari          00 

La Mozione è approvata a maggioranza dei presenti e votanti. 

Si passa quindi alle Comunicazioni: 
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Il Presidente – comunica di avere sentito l’Assessore Prestigiacomo, con delega ai Lavori Pubblici 

e Infrastrutture, con il quale si pianificherà un’incontro per stilare un programma d’interventi, presso tutti i 

siti ad alta pericolosità per l’incolumità pubblica. Menziona a riguardo la situazione di estrema pericolosità 

presso Via Lenin Mancuso, dove sono ceduti gli argini che costeggiano il canale Boccadifalco, con il rischio 

che le auto in sosta possano scivolare all’interno dello stesso. 

Il Cons. Buonpasso – chiede che venga inviata una nota al settore competente con richiesta di 

controllo del sottosuolo in seguito alla riapertura di una buca in Via Cortigiani civ. 13. 

Il Cons. Sinopoli – riferisce che la Rap e l’Ufficio del Verde erano già stati allertati per quanto 

esposto nella mozione trattata e si attende una comunicazione a riguardo. Afferma inoltre che se i predetti 

uffici dovessero decidere per l’espianto degli alberi, lui stesso accoglierebbe con favore questo intervento per 

la risoluzione definitiva del problema. 

Il Cons. Tuzzolino – chiede di sapere se si hanno notizie sul non funzionamento dell’ascensore 

presso la Scuola Mantegna/Borsellino, poiché ha ricevuto delle lamentele per questo problema che persiste 

da tempo. 

Il Presidente – riferisce che ci si attiverà per predisporre un sopralluogo in merito. 

Il Cons. Lupo – con riferimento alle lamentele già espresse nelle sedute precedenti in merito alla, 

pulizia straordinaria e al diserbo a Piazza Pagliarelli, comunica che ad oggi nessun intervento è stato 

eseguito. Chiede di accertarsi se esiste una programmazione di questi interventi da parte della Reset. 

Il Cons. Tuzzolino – comunica che da colloqui avuti con i dipendenti Reset, riguardo agli interventi 

richiesti dal collega Lupo, al momento tutto è in una fase di stallo. 

Durante l’intervento di Tuzzolino, alle ore 10:26 – esce il Cons. Dentici. 

Il Presidente – riferisce che al momento i rapporti fra la Reset e l’Amministrazione non sono distesi, 

probabilmente per la mancata erogazione di spettanze alla Reset che, per un problema di Bilancio 

l’Amministrazione non ha potuto soddisfare. Il Presidente prosegue ricordando che a differenza di oggi, in 

passato la programmazione degli interventi veniva stilata in tempi molto brevi. 

Durante l’intervento del Presidente alle ore 10:28 esce il Consigliere Buccola. 

Il Cons. Buonpasso – chiede di segnalare un intervento urgente di ripristino delle strisce pedonali in 

Via G. Pitré civ. 197, ed un intervento di derattizzazione nella stessa ed in via Altarello. 

  

Il Presidente - alle ore 10:33 in assenza di ulteriori comunicazioni chiude la seduta.  

        

f.to Il Segretario                                                                              f.to Il Presidente  

     Esperto Amministrativo                                                                           Silvio Moncada  

          Rosalba D’Antoni  

 
Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione 
 

   

 

  

 

 

 

 


